

ESPHER

Oui.

EQUINOXE

Et cinq de trois ?

ESPHER

Oui.

IRONIQUE

Le roi aussi. Mais il ne savait reconnaître quatre de trois, ni de cinq.

Ni six de cinq.

EQUINOXE

Après des années d'attention il y parvint.
Ce qui l'embarrasse le plus maintenant et l'emplit d'étonnement

C'est qu'un missionnaire lui a montré que deux et deux font quatre

Et que trois et trois font six.

Et lui s'étonne qu'on ne puisse distinguer quatre en soi de quatre fait de deux et deux,

Et six en soi, de six fait de trois et trois.

IRONIQUE

Il a beau faire des expériences avec des têtes coupées,

Les têtes de ses femmes et de ses sujets,

Il ne parvient pas à expliquer

Cette similitude.

EQUINOXE

Et depuis ce temps, le doute est dans son esprit.